## Le civisme récompensé

Les conseillers municipaux ont attribué une subvention à l'association Les insurgés des déchets qui contribue à réparer les incivilités des usagers.



Le 8 décembre, les Insurgés ont chassé le mégot sous la pluie. © G.R.

e 25 janvier, le deuxième point à l'ordre du jour de la réunion du conseil municipal concernait une subvention exceptionnelle à l'association qui effectue régulièrement le nettoyage de sites variés. « Ces bénévoles effectuent des actions très importantes sur le bassin de Marennes, a rappelé la maire Claude Balloteau. Cette jeune association demande une subvention que je vous propose de leur accorder. Ils réparent les incivilités de nos concitoyens. Merci pour eux. » La subvention de 600 euros a été accordée à l'unanimité.

La demande de subvention était étayée par le bilan des actions entreprises en 2021 sur le territoire de

la commune de Marennes-Hiers-Brouage. Six sorties, avec des « tableaux de chasse » toujours impressionnants de déchets de toutes sortes: 5 m3, 800 kg, 100 litres, 600 kg, 800 kg, 150 litres, 30 kg, et enfin 7 000 mégots le 8 décembre dans le seul centre-ville de Marennes. Les Insurgés des déchets ont aussi participé à d'autres actions en partenariat avec la Cellule environnement de la commune : mise en place de bacs à marée, réunions avec le local jeunes, le Centre communal d'action sociale (CCAS) et le CPIE Iodde(1), étude de la mise en place de cendriers en vue du recyclage des mégots.

Les prochains nettoyages auront lieu dimanche 6 février à Saint-Froult (rendez-vous à 10 h 30, parking de la plage de Plaisance) et dimanche 20 février sur les plages de Bourcefranc-le-Chapus et Marennes avec les associations Bourcefranc sports détente, Résidents de Marennes plage et Lions club de Marennes, (10 heures parking de la piscine municipale). Des surprises sont prévues pour les enfants super-héros ramasseurs.

GR

(\*\* Centre permanent d'initiatives pour l'environnement, lle d'Oléron développement durable et environnement.